
 

平成 29年１月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 

 平成 29年１月 25日(水)13時 30分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館大会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

 田中とし子 委 員 

 西堀 政幸 委 員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

峯岸  勉 学校教育課長 

河井 長美 生涯学習課長 

山梨 弘樹 学校教育課参事 

朝比奈 誠 生涯学習課長補佐 兼 図書係長 

糸賀  浩 学校教育課長補佐 兼 こども育成係長 

本間 奈巳 生涯学習課 社会教育係長 

吉田 康敏 学校教育課 学校教育係長 

原  隆史 学校教育課 主事 

 

本会議録調製者は次のとおりである。 

 原  隆史 学校教育課 主事 

 

１．開会 

13時 30分教育長開会を宣す。 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 西堀 政幸 委員を選出。 

 

 

３．12月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明、承認。 

 

 

 

 

 

 



 

４．教育長報告事項 

   １月事業報告、２月事業計画について、事務局より資料に基づき説明。 

 

教育長      それでは、私より報告をさせていただきます。 

１点目としまして、小中学校及び幼保こども園は、冬休み中に事故等もなく、無事に

３学期をスタートしました。 

２点目ですが、インフルエンザや感染性胃腸炎が流行をしています。感染性胃腸炎で

すが、１月６日に認定こども園職員１名が感染し、19名が嘔吐下痢の症状があったとの

報告がありました。また、インフルエンザにつきましては、１月 23日現在、下田保育所

が 18名発症しました。小中学校につきましては、１月 24日現在、稲生沢中２年生、３

年生が 17日、18日に学年閉鎖、下田東中３年生が１月 20日から 23 日まで学年閉鎖、

稲生沢小１年生が１月 25 日、26 日に学年閉鎖となっております。今後、増加する傾向

がありますが、引き続き、学校にはうがい手洗い等の予防について、お願いをしており

ます。 

３点目ですが、下田・河津駅伝では、中学生の部において、インフルエンザ関係によ

り、稲生沢中及び下田東中が棄権し、賀茂地区中学校、男女とも 10チームの参加になり

ました。下田地区の中学生では、下田中の女子チームが３連覇を達成しました。また、

全地区区間賞で見事大会新という快挙を成し遂げました。２区の１年生が 16分 52秒の

区間新で中学校男子の部で見ても２位に匹敵し、全 73チーム中でも６位という素晴らし

い記録でした。もう一つ特出すべき点としましては、今回、下田中学校卒業生が思い出

づくりにと、高校３年生がチームをつくり高校の部で参加されました。今後もこのよう

な形でチームが増えていくことが、この駅伝をなお一層盛り上げていくことにも繋がっ

てくると思います。 

最後に、昨年 12月 26日に開催されました第２回下田市立中学校再編検討会議の報告

等につきましては、議事日程の６．報告事項で報告をさせていただきますのでよろしく

お願いします。 

私からの報告は、以上となります。 

 

教育長      それでは質問等、ございますでしょうか。 

 

田中委員     ２月９日に給食審議会が開催されるということで質問をさせていただきます。給食セ

ンターが稼働してしばらく経ちますが、何か問題点や子どもたちからの声は届いていま

すか。 

 

学校教育課長   ２学期から給食センターが民間委託のもと本格稼働し、現在も動いておりますが、特

に大きな問題は起きておりません。しかし、若干の異物混入やセンター従業員の方の体

調不良等の問題は起きており、発生の都度、対応をさせていただいているという状況で

す。給食の味につきましては、特に大きな問題はありません。 

 



 

西堀委員     給食に地元のジビエ料理など、地元食材を使った給食は考えられないのですか。 

 

学校教育課長   給食食材については、地元の登録業者さんから仕入れをしており、なるべく地元のも

のを使用していただくようしておりますが、子どもの人数等も多いことから難しい側面

もあります。ジビエ料理については、これまで給食として出したという記憶はございま

せん。今後は、なるべく地元のものを食材とした給食を提供できるよう検討をさせてい

ただきたいと思います。 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、報告事項については以上とさせていただきま

す。 

 

 

５． 議事 

（１）議第１号 下田市立学校管理規則の制定について 

 

     事務局より資料に基づき、賀茂地区統一の学校管理規則の概要説明。 

 

教育長      それでは質問等、ございますでしょうか。 

 

全委員      意見なし。 

 

教育長      それでは、議第１号については原案のとおり承認で宜しいでしょうか。 

 

全委員      承認 

 

 （２）議第２号 下田市立学校処務規程の制定について 

 

     事務局より資料に基づき、賀茂地区統一の学校処務規程の概要説明。 

 

教育長      それでは質問等、ございますでしょうか。 

 

全委員      意見なし。 

 

教育長      それでは、議第２号については原案のとおり承認で宜しいでしょうか。 

 

全委員      承認 

 

 

 



 

６．報告事項 

   学校教育課長より、中学校再編に係る協議について報告。 

 

 

７． その他 

   特になし。 

 

 

８．閉会 

   次回開催日を２月 20日（月）13時 30分～ に決定。 

    １月定例会 １月 25日（水）13時 30分開会。 

                 教育長 15時 00分に閉会を宣す。 

会議録署名人  


